

Über uns

Unser DLRG Ortsverband Rodgau e.V. wurde im Jahr 1978 gegründet und wir haben derzeit knapp 300 Mitglieder.

Neben Schwimmkursen und der Ausbildung von Rettungsschwimmern und Schnorcheltauchern kann man bei uns die Grundlagen in Erster Hilfe sowie weiterführende Sanitätskenntnisse erlernen.

Unsere aktiven Rettungsschwimmer leisten jährlich mehr als 2.000 Stunden ehrenamtliche Arbeit am Strandbad Rodgau, sowie bei Absicherungen von Veranstaltungen wie beispielsweise dem Rodgau Triathlon.

In unserem Jugend-Einsatz-Team werden Jugendliche ab 12 Jahre an die Einsatzarbeit herangeführt. Neben der theoretischen und praktischen Ausbildung im Rettungsschwimmen, Tauchen und Sanitätswesen beinhaltet dies auch die Ausbildung mit und auf unserem Rettungsboot.

Bildnachweis:

Fotos TinnSilver: mit freundlicher Genehmigung der DLRG Rheingau
Andere Fotos: DLRG Rodgau

Kontakt

Spendenprojekt „Neues Rettungsboot“

DLRG Ortsverband Rodgau e.V.
Tel.: 06106/8844566 (Anrufbeantworter)
Mail: spenden@rodgau.dlrg.de

Spendenkonto

Sparkasse Langen-Seligenstadt
IBAN: DE30 5065 2124 0005 1332 10
BIC: HELADEF1SLS

Vereinsräume

DLRG Ortsverband Rodgau e.V.
Puisseauxplatz 3
63110 Rodgau

Die Vereinsräume befinden sich im Keller-
geschoß des Sozialzentrums, der Eingang
ist vom Parkplatz Wiesbadener Straße aus
zugänglich, direkt neben dem Schaukasten.

Internet

www.rodgau.dlrg.de
<https://www.facebook.com/dlrgrodgau/>

Herausgeber

Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft
Ortsverband Rodgau e.V.
Verbandskommunikation

**Spenden helfen
Leben retten!**
Spendenprojekt
Neues Rettungsboot



Unsere Rettungsboote

Die DLRG Rodgau betreibt zwei Rettungsboote zur Absicherung der Gewässer in und um Rodgau.

Eines der Boote, die „Nieuwpoort“ ist permanent für den Wasserrettungsdienst im Strandbad Rodgau im Einsatz. Das zweite Boot, die „Rodgau“ wird für weitere Absicherungen in und um Rodgau eingesetzt. Einige Beispiele sind hier das Strandbadfestival in Rodgau, der Rodgau Triathlon, Main in Flammen, sowie Beachpartys in der Region.

An heißen Tagen mit vielen Badegästen im Strandbad Rodgau, wird das zweite Rettungsboot auch zur Unterstützung eingesetzt.



Das Rettungsboot „Rodgau“ erfüllt die vielfältigen Anforderungen an die verschiedenen Einsatzszenarien leider nicht mehr. So ist das Boot zum Beispiel zu klein, um Taucher aufzunehmen, oder einen Patienten im Liegen zu transportieren. Hinzu kommt, dass an der „Rodgau“ der Zahn der Zeit nagt und unter anderem der Motor sehr unzuverlässig geworden ist.

Das neue Rettungsboot

Aus diesem Grund benötigen wir nun ein neues Rettungsboot, um weiterhin die Sicherheit am und im Wasser in Rodgau und Umgebung gewährleisten zu können.



Nach einer langen und intensiven Planungsphase steht nun fest, dass das neue Rettungsboot ein Tinn-Silver 550 werden soll.



Hierbei handelt es sich um ein Aluminiumboot mit einer Seitenklappe zur leichten Aufnahme von verunfallten Personen, oder Tauchern. Zudem hat das Boot eine ausreichende Größe für den liegenden Transport von Personen.

Die Kosten

Die Gesamtkosten für das neue Rettungsboot, inkl. Motor und Trailer, belaufen sich auf rund 45.000,- Euro.

Diese Summe können wir als ehrenamtlicher Verein ohne Spenden nicht aufbringen.

Hier brauchen wir auch Ihre Unterstützung!



Wenn Sie mehr über uns und unser Spendenprojekt erfahren möchten, sprechen Sie uns gerne an. Unsere Kontaktdaten finden Sie auf der Rückseite dieses Flyers.